

加藤紋次郎君 (三条クラブ) 本年も宜しくお願い致します。

鈴木守男君 (三条東RC) 北RCクラブの皆様方には大変お世話になっております。今年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

中條耕二君 久しぶりの卓話を担当させていただきます。熊倉先生、鈴木守男さんようこそ。

柄沢憲司君 明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願い致します。

石川友意君 本日卓話、中條ガバナーエレクト、斎藤地区幹事、よろしく御指導お願いいたします。

星野義男君 中條ガバナーエレクトの卓話に感謝して!!

佐藤義英君 ボックスがとなりにきたので!!

今井克義君 BOXに協力

笹原壮玄君 Boxに協力!

山崎勲君

堀川正幸君 BOXに協力!

駒形実君 BOX協賛これからも宜しくお願い致します。20周年記念事業の足しに出来、ありがたく感謝申し上げます。

卓 話： 「ロータリー理解月間」 中條 耕二ガバナーエレクト



2006~07年度 中條ガバナーエレクト事務所へのご支援・ご協力に心から感謝とお礼を申し上げます。

最初に最近の世界のロータリーについて

職業奉仕からスタートし101年目を迎え、ロータリーは、生活環境の改善に専念する非営利団体となり地域社会から世界を援助する団体

草の根レベルの活動から組織力、ネットワークする時代に入った。

世界最大の奨学生プログラムを持っている団体である。

ポリオプラスという人道的活動に力を入れてきた。

今は識字率向上運動もその一つである。

ロシアにロータリークラブが出来て発展している。

中国、北京、上海に仮のロータリークラブが出来た。

日本とアメリカが会員が減少している。

他の国はどんどん増えている。

エレクト会議でも会員増強は大事なテーマである。

地区の最近の情報

1. 三条東ロータリークラブの設立

2. 三条地区・2560地区は三条北クラブが、リーダーシップをとる時代に入った。

3. ロータリーを解かりやすく簡潔にしたいと思っています。

目標を持ち楽しいクラブづくりにしたい、そして活性化したい。

4. 比較的小さなクラブ25名以下のクラブはクラブリーダーシッププランの採用を計る。
5. ガバナー選出方法の透明性と事務局の充実を考えよう。
6. 組織力とネットワークを計り、会員増強と活性化を計りたい。
7. 県内60名以上のクラブ、新発田RC、新潟RC、新潟南RC、三条RC、三条南RC、三条北RC、長岡東RC、高田RC、8クラブです。

小さな25名以下のクラブは14クラブです。

女性会員のいないクラブ24クラブ、32クラブに女性がおります。

8. 神成年度の会員増強、2005.7.21. 2,106名、11月末2,172名
66名の増強です。私共の目標は2300名台にのせたいと思っております。
原年度まで回復したいと思っております。

斎藤 正地区幹事

7分区のアシスタントガバナーによる第1回会議と各種大会（次年度会長幹事研修会・地区協議会・地区大会記念ゴルフ大会）の初回関係者会議は旧年中に終了し、年明けには中條年度に向けての取り組みは一層、加速化しクラブ奉仕、新世代奉仕、社会奉仕、国際奉仕の各委員会が開催され事業計画、予算等が審議された。さらに今後とも会員増強、財団、米山を初めとして多くの会議が予定されている。それぞれの会に出席して改めてガバナー事業所の重責に緊張感を禁じ得ません。2月の5日には神成ガバナー主催による中條エレクトご夫妻のアメリカ、サンディエゴにおける国際協議会出席（2/15～2/25）に向けての壮行会が催され、帰国後にはRI会長の年度テーマを基に中條年度の地区運営に関わる基本理念が次年度会長、幹事研修会を初めとして、いろいろな機会に提唱されていきます。

わが北クラブの20周年記念式典も含めて多忙な年になるわけですが、中條エレクトの一層のご自愛を願いながら全会員、力を合わせて中條年度が実りある年になる様、会員みな様のご理解、ご協力を伏してお願い申し上げます。なお中條事務所スタッフの皆さんのご苦勞に心から感謝申し上げます。

会員の声： クリスマス忘年会 齊藤 興一

例年のパーティーと異なり、シンプルな会でこれはこれで大変楽しい会でした。ご夫婦の皆さんとも楽しく酒を酌み交わし、私まで沢山のご夫人から酌を受け楽しい思い出を作ることができ感謝しています。料理も心のこもった、器との調和を考え盛りつけよく目で見ると美しさをより一層美しく見せていました。味は単品の味と複合の味を使い分け煮物と汁物に美味を感じ、ご飯のアイデアには驚きました。包丁頭の腕に感謝しながら料理を頂きました。

北クラブには色んな技を持った会員が居られることにも喜びを感じています。本間重満会員の司会が始まると宴会そのものが司会のリードにより盛り上がり冗句を入れた司会は技物と思えました。ご夫婦で歌うカラオケを聞き又自分も歌え、皆様の歌を聞く度に段々上達されていることが良く分かりました。今回は初めて聞く人の歌のうまさ、又「お前様」には詩と曲と声が良くあい聞きやすく驚き